



令和6年6月25日



雨の季節到来…、山田っ子の元気をキープします！

雨がつづき、校庭で思いっきり遊べる日も限られる季節となりましたが、子どもたちは、室内での過ごし方を工夫しながら、健気に学校生活を送っています。激しい気温の変化で体調を崩し気味な子、夏休みの話題が聞かれるようにうきうきした様子の子・・・、子どもたちの表れもそれです。一人一人の体と心の状況に応じた支援をしていきたいと思います。

てるてるぼうずは運動会前から大活躍！
子どもたちは夏の太陽を待っています。

運動会



2年生

3年生



落ち着いて朝の読書タイム 6年生

[雨の日 読書!]～読むことが楽しくなると嬉しいですね！～

雨の日は、「落ち着いた気持ちで読書を楽しみましょう」と呼びかけています。好きな読み物を選び、集中して読み進める子どもたちの姿が増えてきています。「雨の日 読書」が読書の楽しさを知るきっかけになってくれるとうれしいです。文章量が多い読み物に親しむ機会が増えることで、読むことの楽しさを味わえる子も増えるのではないかでしょうか。

また、月に1度の「読み聞かせ Thursday (読み聞かせの木曜日)」では、給食後に、職員がランダムに教室を訪問し、読み聞かせ活動を行っています。絵本などの世界に引き込まれている様子も多く見られるようになりました。今後は、地域の方々による読み聞かせも再開する予定です。

図書室の三上司書が学年ごとに選んだ「おすすめの10冊」も子どもたちに紹介され、競って読み進める姿も見られます。図書室から借りた読み物についてご家庭で話題にするなど、読書への意欲付けにご協力いただけますとありがとうございます。

子どもたちにとって、「読書」をより身近で楽しいものとするための取組を続けていきます。



<読み聞かせ Thursday>
今月来てくれる先生は誰かな？
何を読んでくれるのかな？

今年度は、文章の読み取り(国語科)に焦点を当てて校内研究を行っています。読書活動の充実を含め、子どもたちの文章を読む力を高められるよう取り組んでいきます。

～ 第一回 国語科校内研究会 6月26日(水) 実施 ～

安全第一！！～水泳学習～

6月14日(金)より、本年度の水泳学習がB&Gのプールで始まりました。初日に活動をスタートさせたのは、6年生(5、6時間目)でした。人々の水の感触を楽しみながら安全に学習ができました。

まだまだ天候が安定しないこともあります。室温や水温を丁寧に確認しながらの実施となっております。学習中の子どもたちの健康状態の観察と安全確認には万全の対応をしてまいります。子どもたちが元気に、そして、安全に水泳学習に取り組めますよう、ご家庭でも、「早寝、早起き、朝ごはん」、朝の健康観察、検温等に引き続きご協力いただきますようお願い申し上げます。

万が一の事態にも子どもたちの命を守る対応をします！

職員研修（救急法講習）～6月6日(木)～

水泳学習のスタートを前に、山田分遣所のみなさんを講師にお招きし、心肺蘇生の仕方を中心とした救急法の職員研修を行いました。「絶対に事故を起こさない！」という強い思いをもちつつ、万が一の事態にも冷静に行動し、子どもたちの命を守らなければならないという覚悟を新たにしました。

AEDの使い方を確認しながら、協力して真剣に実習！



学習の進め方をしっかりと確認！



都市PTAバレーボール大会～6月8日(土)～

元気いっぱいのプレーをありがとうございました！



山田小・中チームは、新島小・中、水の郷小のチームと戦い、一勝一敗の戦績で惜しくも決勝リーグ進出とはなりませんでしたが、チームワークのすばらしさとはつらつとしたプレーが際立っていました。お忙しいところ、練習、大会と熱心に活動いただきありがとうございました。また、会場に駆けつけ、熱い声援を送ってくださったみなさまに心から感謝申し上げます。

笑顔がステキな山田小・中チームのみなさん



2024/06/08

小中合同リサイクル活動～6月22日(土)～

前日に梅雨入りし、例年のように天候を気にしながらの実施となるかと心配していましたが、奇跡的な晴天の下、無事に回収を完了することができました。計画的にリサイクル品の保管をしていただいたこと、また、当日の安全な活動にご協力くださいましたことに御礼申し上げます。

中学生が大活躍！！とても助かりました！

